

Fecha: 26-07-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Impulsan creación de Subcomisión de Género en Comité de Integración

Pág. : 4

Cm2: 197,9

VPE: \$ 321.929

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

No Definida

## Impulsan creación de Subcomisión de Género en Comité de Integración

Con una activa participación en el Comité de Integración Chile-Bolivia., las seremis de la Mujer y la Equidad de Género de las regiones de Arica y Parinacota, y de Tarapacá, marcaron un hito al proponer la creación de una Subcomisión de Mujer, Equidad de Género y Familia, iniciativa que fue acogida por la mesa binacional y quedó establecida como uno de los principales acuerdos del encuentro.

Durante la última jornada del comité, ambas auto-

ridades regionales expusieron las iniciativas que lideran en sus respectivas regiones, orientadas a fortalecer la cooperación internacional y avanzar hacia una vida libre de violencias para las mujeres, especialmente en contextos de frontera.

La propuesta de crear una subcomisión especializada busca establecer un espacio permanente de trabajo binacional que permita compartir buenas prácticas, coordinar acciones y diseñar estrategias conjuntas en materia de género, dere-

chos de las mujeres y protección de las familias en el contexto fronterizo.

La SEREMI de la Mujer y la Equidad de género de Tarapacá, Noemí Salinas Polanco, señaló: "Para el gobierno del Presidente Gabriel Boric este es un gran paso que permitirá generar acciones conjuntas que permitan garantizar el derecho de las mujeres a vivir una vida libre de violencias, también en los contextos de frontera, por lo que valoramos el trabajo bilateral que iniciamos en esta jornada

da y que se fortalecerá aún más con la creación de la subcomisión de Mujer, Equidad de Género y Familia, a través de la integración y cooperación entre Chile y Bolivia, para seguir avanzando en el trabajo por una vida libre de violencias para las mujeres que habitan Tarapacá".

Junto a lo anterior la Seremi de la Mujer y Equidad de Género de Arica y Parinacota, Camila Roberts Azócar, mencionó "la importancia del trabajo que se ha realizado desde el año 2024, donde en el mes de noviembre en el XVI Comité de Frontera e Integración Chile-Bolivia, se recomendó la creación de esta sub-



LA PROPUESTA FUE REALIZADA POR LAS SEREMI DE A MUJER Y LA EQUIDAD DE GÉNERO DE ARICA Y TARAPACÁ.

comisión, ya que era necesario generar un trabajo sistemático que lograra abordar las diversas situaciones de violencia contra las mujeres que se generaban en las

fronteras, pero también en las ciudades y poblados de las regiones vecinas, desde un enfoque intersectorial e intercultural".